

# HIPSI

## Dr.Ir. Moh Rahmansyah, Msi, Silaturahmi Ke Kantor DPD Partai Keadilan Sejahtera (PKS) Kota Tangerang

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.HIPSI.OR.ID](http://TANGERANG.HIPSI.OR.ID)

Jul 8, 2024 - 18:16



TANGERANG - Dr.Ir. Moh Rahmansyah, Msi, Silaturahmi Ke Kantor DPD Partai

Keadilan Sejahtera (PKS) Kota Tangerang, Dan Di Terima Ketua DPD PKS Kota Tangerang Arief Wibowo,ST,MM

Dalam menjalani langkah Politik menghadapi Pilkada Kota Tangerang dengan politik silaturahmi pada Pilkada tahun 2024 di Kota Tangerang.

Dr. Ir. Moh Rakhmansyah mengatakan bahwa diri nya menjalankan politik silaturahmi dengan kerabat di DPD Partai Keadilan Sejahtera Kota Tangerang dan beberapa Partai Politik.

Dengan menerapkan politik silaturahmi dan komunikasi untuk merekatkan berbagai elemen-elemen masyarakat di Kota Tangerang" ucap Rakhmansyah saat keluar dari Kantor DPD PKS Kota Tangerang yang di terima Ketua DPD PKS Kota Tangerang Sdr. Arief Wibowo, ST, MM. Tangerang Minggu (7/07/2024).

Menurut Rakhmansyah, pemilukada Kota Tangerang bukan hanya sekedar untuk menjadi pemimpin di kota Tangerang, akan tetapi harus dimaknai sebagai momentum silaturahmi sesama warga Kota Tangerang di pergantian Politik di Kota Tangerang ke arah perubahan Kota Tangerang ke arah yang lebih baik.



"Kami bersama PKS Kota Tangerang ingin Kota Tangerang yang lebih baik, makin maju, bukan sekedar jalan di tempat akan tetapi dengan meningkatkan realisasi program kemajuan dan meneruskan program pemerintahan untuk lebih maju," dengan perbaikan langkah demokrasi kedepannya yang lebih baik pada masa yang akan datang, ujar nya.

Dengan menghadirkan kesejahteraan, bukan justru memperlebar ketimpangan yang terjadi di tengah masyarakat Kota Tangerang

"Rakhmansyah mengatakan kontestansi politik di Kota Tangerang bukan

merupakan persaingan semata dengan ajang saling menjatuhkan, akan tetapi perbedaan pilihan adalah suatu keragaman dalam kondisi demokrasi yang diperlombakan untuk memperjuangkan dalam nilai-nilai kebaikan, bukan ajang untuk saling menjatuhkan, karena" Perbedaan mengajarkan kita untuk saling menghormati karena setajam apa pun perbedaan, kita bisa komunikasi dan temukan titik persamaan," tuturnya.

"Dan Kami siap untuk berjuang di Kota Tangerang bersama PKS, dan itu telah dibuktikan dengan saya datang ke DPD Partai Keadilan Sejahtera Kota Tangerang (Sopiyan)